
  

ひたちなか市立那珂湊第二小学校 

学校運営協議会だより  No.1 

令和７年１月２２日 

 

令和３年度から始まった「ひたちなか市学校運営協議会運営協議会制度」も、まもなく 

４年が終了しようとしております。学校の教育活動を見守り評価する学校評議員から変わ 

り、学校と地域をつないで、よりよい学校づくりをともにすすめる学校運営協議会として活 

動に取り組んでいます。 

 

学校運営協議会について 

 

Q1 どんな人がなっているの？ 

ひたちなか市では、保護者と地域の皆さん、学校運営の支援活動をする方１０名以

内で構成されています。 

湊二小学区では 校長先生 教頭先生 教務の先生 自治会長 ＰＴＡ代表 民生委

員 地域でボランティア活動等をしている方など８名が委員になっています。 

 

Q2 いつ、どんなことを話し合っているの？ 

    校長先生が作成する学校経営の基本方針の承認や、学校の課題（育てたい子ども

の姿、目指すべき学校の在り方）を共有し、目標の実現に向けた手立て等の内容につ

いて、年間４回の定例会と会を補うミーティング及び学区内の自治会長さん方に参加

していただく臨時会を開催し、話し合っています。 

 

Q３ これまでにどんな活動をしたの？ 

    学習支援ボランティアさんの募集、地域の皆さんによる登下校時の見守り活動（な

がら見守り）の協力依頼、学校と地域の皆さんで行う海岸清掃などの企画を学校や各

自治会と連携して実施しました。 

    学習支援ボランティア（授業の際子供たちの活動を見守り、アドバイスをする方）とし

ては、１年生の昔遊び、高学年の家庭科（ミシン、裁縫）等で地域の皆様に参加いただ

いております。 

 

次年度に向けた活動について 

現在、学校運営協議会では、次年度に向けて学習支援ボランティアバンク作成の準備

を進めています。地域の皆様のお力をお借りしながら、子供たちの成長を支えていきたい

と思います。ご協力いただければ幸いです。 


